
 

 

 

 

 

10 月 26 日（木）、キャリア教育講演会が行われま

した。西日本旅客鉄道 株式会社 岡山駅副駅長 

田中章博さん、経営企画部 牟田悠紀さん、そして本

校卒業生で岡山駅に勤務する西田華音さんにお越し

いただき、業務内容の紹介の他、経験から学んだこと

や仕事をする上で大切にしていることなどをお話し

いただきました。 

今回の講演会は、みなさんに伝わりやすいようにと、牟田さんによるインタビュー形式で行われ

ました。田中副駅長さんからは、いろいろ体験することでやりたいことがみつかること、挫折は次

への挑戦だということ、人と人とのつながりを大切にすることなど、ご自身の経験から実感されて

いることを丁寧に分かりやすくお話しいただきました。また、昨年度卒業したばかりの本校卒業生・

西田さんのすっかり社会人になった姿にびっくりした人も多かったのではないでしょうか。 

今回の講演会が、みなさんの進路選択や自分自身の生き方を考えるためのヒントになればと思い

ます。 
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就職先として、JR に興味がでて

きた。３年生になる前にいろいろ

な仕事を知っておくことが大切だ

と感じた。 

挫折をしても「将来絶対役に立つ、と思って

頑張る」という言葉が印象的だった。ずっと詰

めてやるのではなく、「楽に、でも手を抜かず」

を心に頑張りたい。 

会社でも、一つ一つの小さなル

ールを守る大切さを言われてい

た。今から習慣づけたい。 

「コミュニケーションを大切に、協力していくことが大切」とおっしゃっていた。僕は人と

話すことが苦手なので、高校生のうちにもっと人と話していきたい。また、失敗しても

諦めずに頑張ることが大切だともおっしゃっていた。僕はすぐに諦めてしまうので、目

の前のことに全力で取り組もうと思った。 

半年前に卒業した先輩の質疑応答の姿か

ら、礼儀やマナーを感じた。社会人としての態

度だった。 

田中さんが大切だとおっしゃっていた、主体性・コミュニケーション能力・チャレンジ精

神は、どんなことにも通じるなと思った。すべて自分から動くことなので、少しずつ意識

して行きたい。 



  

11 月になると、大学等の総合型選抜および推薦入試に

よる合格発表が始まります。見事合格を勝ち取った３年

生へのインタビューを掲載します。１、２年生に向けた

メッセージも掲載していますので、進路選択・進路実現の参考にしてください。 

 

受験情報 

山口大学 工学部 応用化学科 ✏✏✏総合型選抜 （普通科生徒） 

① どうしてその学校・学科を選んだのですか？ 

   化学に興味があり、日常生活に役立てる研究をしたいと思い、工学部の化学系を探していま

した。山口大学工学部の総合型選抜は、入試形式が自分の得意分野だったので、ココだ！と思

って選びました。 

② 入試の内容と対策を教えてください。 

  内容：集団面接、講義を聞いてのレポート提出・口頭試問。 

  対策：化学の教科書を隅々まで読みつくし、疑問は参考書や動画でつぶしていった。 

     放課後、先生と面接練習・化学実験を行った。 

③ 受験は何が大変でしたか？それでも頑張り抜くことができたのはなぜですか？ 

  苦手な面接練習と、自己アピール材料のために放課後に化学実験をたくさんしたことが大変だっ

た。頑張らないと受からないし、大学の研究・教育内容に強い憧れがあったから、頑張れた。 

④ １年生、２年生に対して今の時期からやっておけばよいと思うことは何ですか？ 

  いろいろな教科の勉強をしっかりしておくのがよいが、興味のある科目は特に頑張っておく

こと。入試はいろいろな形式があるから、自分に合ったものを研究するといい。 

宇和島看護専門学校 看護学科 ✏✏✏指定校推薦 （普通科生徒） 

① どうしてその学校を選んだのですか？ 

   自分が入院した経験から、親身に寄り添ってくれる看護師さんに憧れがありました。学校を

選ぶときに、家庭状況を考えて、家から通える学校を探しました。 

② 入試の内容と対策を教えてください。 

  内容：個人面接 

  対策：面接ノートを作成することで、自分自身のことを理解していった。先生方に面接練習

をしていただいた。 

③ 受験は何が大変でしたか？それでも頑張り抜くことができたのはなぜですか？ 

  精神的プレッシャーがかかるので、それに負けずに頑張ること。一緒に頑張る友達がいたので頑

張り抜くことができた。 

④ １年生、２年生に対して今の時期からやっておけばよいと思うことは何ですか？ 

  勉強をしっかりして、評定を下げないようにすること。１・２年生のうちにいろいろなこと

に挑戦しておくと、自分のためになるし、面接での話す材料にもなる。 


